



Collège au patrimoine

publié le 30/09/2021

Dans le cadre de "Collège au patrimoine" financé par le Conseil départemental de la Charente, 12 élèves de l'option patrimoine de 5e ainsi que 3 élèves de l'IME ont réalisé une sortie à la maison Maria Casarès le **mardi 28 septembre**. Durant la matinée, ils ont tout d'abord pu bénéficier d'un atelier théâtre organisé par un professeur de théâtre et comédien. Puis, ils ont visité le logis de Maria Casarès. L'après-midi, ils ont discuté et échangé avec deux écrivains libanais actuellement en résidence puis assisté à la répétition de la compagnie théâtrale Hors jeu de Limoges. Cela leur a permis de découvrir un peu l'envers du décor, en particulier le travail autour du son et des lumières. Les comédiens ont réservé un accueil chaleureux aux élèves et ont bien voulu se prêter au jeu de l'improvisation.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.